
Der Hauptausschuss ist das für die Vorberatung zuständige Gremium. 

 

Ratsherr Kühl schlägt vor, die einzelnen Musterverträge im Hauptausschuss nicht weiter zu 

diskutieren und auch kein Votum abzugeben. Aus seiner Sicht gebe es noch Fragen – insbe-

sondere zum Verfahren. Man möge die Zeit bis zur Ratsversammlung nutzen, darüber zu 

reden. Das Gremium schließt sich dem Vorschlag an. 

 


